
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: L. C. F. Ahrens
Protokollführung: L. C. F. Ahrens

27.10.2022, 18.25 (-15min) Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Jule Kirschke, Martha β Φnke, Jay-Lee
Espey, Karl Friedrich Robert Strube, LCFA

Weitere Anwesende: Günther H., Hendrik M., Der-mit-dem-Blauen Jan
der II., Lukas von der Mathe-FS (letztgenannte zwei Personen bis ca.
19.00 Uhr

Nächste Sitzung: 02.11.2022 um 16.00 Uhr, im Fachschaftsraum.

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 ZidsHH

TOP 6 VV

TOP 7 Regelmäßig Pizzae zu den Sitzungen

TOP 8 Klavier im Studiraum

TOP 9 Fachschafts-Weihnachtsfeier

TOP 10 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beginn 18.25 Uhr, die Sitzung wurde mit fünf Ratsmitgliedern als Beschlussfähig
erkannt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Für die Sitzungsleitung sowie als Protokollant kandidiert LCFA, er wird einstimmig
als beides bestimmt.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde festgelegt, festgestellt und angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Es kam eine bezüglich Mathe-IV-Altklausuren, darum wurde sich gekümmert, an
sonsten kam das Übliche und es geschah das Übliche.

TOP 3 Post
Es kam nur Werbung. Ablage P regelt...

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

FSVK FSVK hat getagt, es gab irgendwie eine neue FSVK-Sprecherin, das ist
wohl schön. Es wurde weiterhin verschiedenes diskutiert, desweiteren sei auf den
Rundbrief Nummer 964 verwiesen.
Fakrat Der Fakrat hat getagt, es sind aber nur Vertreter*innen da. Es gab eine
„kurze, knackige Sitzung von 21

2
Stunden“.

Leider gibt es in diesem WS wohl nur sehr wenige neue Studierende, das ist traurig.
Dazu kommen geschätzt 30 wiederholungs-Erstsemester. Judith Golda ist die neue
Diversitätsbeauftragte, das ist schön.
Es gab eine weitere große Diskussion um Geld. Da haben wir aber keine Ahnung
von.
Tenure-Track Kommission Hat getagt.
FAIR-Kommission Hat getagt.
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b) Berichte aus den Arbeitskreisen

AK Erstifahrt Der AK hat getagt, es scheinen eine Menge Plätze belegt zu sein,
Nachrücker*innen werden dann nachrücken. Desweiteren wurde ein Zeitplan vorbe-
reitet sowie die Anreise und Aktionen geplant. Es sind jetzt ca. 110 Menschen!!!
Wir bitten an dieser Stelle nochmal alle Menschen die auf die Erstifahrt fahren wol-
len, sich VORHER ZU TESTEN!
AK Rasensprenger Man war toll wandern gewesen, es kam sogar ein Besuch an-
derer Fakultäten. Alex wird an dieser Stelle bei der Sitzung schmerzlich vermisst.

TOP 5 ZidsHH
Nicht mehr aktuell, dennoch: Dringlichkeitsvermerk!
Die Anmeldung ist vorbei, es haben sich drei Menschen angemeldet:

• Alex

• LCFA

• Lilly (Ersti)

Von Bochum aus wird LCFA mit dem Wagen da hin fahren und alle mitnehmen die
mit fahren möchten.

TOP 6 VV
Es soll eine VV geben!!! Als Termin wurde der 16.11.2022 vorgeschlagen, dies wäre
nach der Erstifahrt. Da am 27.11.2022 eine obligatorische Finanzerschulung statt-
findet zu der eine Person geschickt werden sollte, müsste davor eine VV stattfinden.
Der HNB ist am entsprechenden Tag laut VVZ ab 14.00 frei, dazu kommt, dass
davor noch die Zentralübung der Erstis stattfinden wird, was publicitymäßig sehr
sinnvoll wäre.
Vorbehaltlich der Ergebnisse der Hörsaalvergabe wird die VV auf den 16.11.2022
um 14.20 Uhr terminiert.
Günther bewirbt sich initiativ um die Wahlleitung, was er wiederholt euphorisch
bekräftigt.
Abstimmung:
Sandwiches auf der VV (70€): Einstimmig angenommen.

TOP 7 Regelmäßig Pizzae zu den Sitzungen
Aufgrund der Dekadenz, die aus FS-Geldern gezahlte Pizzen für Ratssitzungen be-
deuten würde, wollen wir auf diese verzichten, da wir keine Kader aus frühsozialis-
tischen Diktaturen sind. Dennoch sei angemerkt, dass es sinnvoll wäre, eine ambi-
tionierte(re) Snackkultur im FSRaum zu etablieren.
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TOP 8 Klavier im Studiraum
Im Studiraum steht ab heute ein neues Klavier. Dieses steht unter besonderem
Schutz des Fachschaftsrates und wird entsprechend gekennzeichnet, in der Hoffnung
und Absicht, Schindluder, Verhunzungen und Vandalismus zu verhindern.
Da zudem ein Stimmen des Instruments notwendig ist, wird überlegt, seitens des
FSR dazu Geld in die Hand zu nehmen; der abschließende Beschluss dazu sei dem
neuen Rat überlassen.

TOP 9 Fachschafts-Weihnachtsfeier
Es soll auch wieder eine Fachschafts-Weihnachtsfeier stattfinden!!!
Vorbehaltlich weiterer Änderungen und erstmal noch nicht ganz offiziell wird als
Datum der 21.10.2022 festgelegt.
Dazu werden jetzt schon 100€ für Donnergurgler beschlossen:
Abstimmung: Einstimmig dafür.

TOP 10 Verschiedenes
Zentrale Akademische Feier: Es gibt eine Feier, auf der auch ein*e Physiker*in
etwas tun wird; auf der nächsten Sitzung dazu weiter mehr.
Wissenschaftsjahr: „Ich find’ das cool“ —Günther.
Dr. Gerdings Feier: Es wurde sich allgemein gefreut, insbesondere hat sich Frau
Dr. Gerding sehr über das Geschenk der Fachschaft gefreut. Von verschiedener Seite
ist die Forderung aufgekommen, solchartige Feiern öfter durchzuführen. Wir unter-
stützen dies mit Nachdruck!!!
Patricks Poster-Kalender: Patricks Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Aufgrund der nicht mehr
vorhandenen Bitte wurde hier keine Instanz des schriftlichen Ausrufs fortgelassen.

Ende: 19.40 Uhr
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Bochum, den 27.10.2022

Protokollführung
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